

令和6年度
特定非営利活動法人
函館市スポーツ協会

表彰式



令和6年度の函館市スポーツ協会表彰式が令和7年2月20日(木) ホテル函館ロイヤルシーサイドで開催され、加盟団体から推薦のあった役員、選手を表彰しました。

今年度は、函館市のスポーツ普及・発展に尽力され、輝かしい功績のあったスポーツ功労賞を1個人、また、全国・全道規模の競技会で優秀な成績を修めたスポーツ競技者賞を30個人、11団体を表彰しました。

表彰式後の祝賀会には、受賞者や関係者約50名が参加し、受賞の喜びを共有していました。

受賞者は以下のとおり(敬称略)

- スポーツ功労賞 対馬 公彦(函館バレーボール協会)
- スポーツ競技者賞 個人の部 優秀賞 2個人 奨励賞 28個人 団体の部 奨励賞 11団体

第25回函館市民スポーツフェスティバル綱引き大会

2024年12月14日(土) 函館アリーナで開催された綱引き大会には、新型コロナウイルスの影響により2チームが欠場するも、小学生から一般まで5部門に57チーム、約600名が参加しました。

参加者たちは、勝利を目指し真剣に競い合い、熱戦が繰り広げられた中で、小学生チームの元気で活気あるプレーは、会場全体に明るい雰囲気をもたらし、大きな声援が送られていました。

中でも注目を集めたのは、高校生・一般の部の決勝戦で、力強い綱の引き合いと、精緻な戦略が交錯するなど、両チームが一步も譲らぬ接戦を繰り広げ、見応えのある試合となり、熱い戦いに観客も心を奪われました。



各部門の優勝チームは下記の通り

- 【小学生低学年の部】 H3
- 【小学生高学年の部】 函館ラグビースクールA
- 【高校生・一般の部】 red line
- 【中学生女子の部】 湯中れもねーど
- 【中学生男子の部】 函館ラグビースクールBLUE

特別研修事業

親子で楽しむ!
親子のスポーツ体験

in 函館アリーナ

子供たちがスポーツの楽しさに触れる機会を提供し、競技者人口の増加を目的とした「親子のスポーツ体験」が11月15日(土)函館アリーナにて開催しました。

今回は、小学生以下の児童と保護者約130名が参加し、テニス、ハンドボール、バドミントン、ダンススポーツの4競技を体験しました。

体験会では、専門の指導者やスタッフがサポートし、初心者でも安心して参加できるよう年代別に工夫を凝らしていました。

ラケットやボールの持ち方、ダンスのステップなど基本動作の説明をうけました。

ハンドボールのシュート体験、バドミントンのシャトル・風船打ち、テニスのネットを挟んだボール打ち、ダンスの曲に合わせたステップなど、初めての動作に悪戦苦闘しながらもうまくいくたびに歓声が上がリ、成功の喜びを分かち合う姿や嬉しそうな笑顔を見せる子供たちが印象的でした。

会場には、一生懸命に取り組む子供たちのプレーに周りから声援や拍手が贈られ、終始和やかな雰囲気に入れ、参加者は爽やかな汗を流していました。

フォトギャラリー



青函ツインシティ提携35周年
第61回青函対抗総合スポーツ大会

第61回 青函対抗総合スポーツ大会は7月14日(日)から青森市で開催されました。

青森市での開催は5年ぶりでラグビー、ソフトテニス、アーチェリーの3競技を皮切りに、全10競技が順次行われました。

今年は、函館市から選手、役員を合わせて255名が参加し、各競技で熱戦が繰り広げられ、結果は、函館市3勝、青森市6勝、1引き分けで青森市が総合優勝しました。



日程・結果

・7月14日(日)	ラグビー大会	0対2	勝者 青森市
	ソフトテニス大会	1対1	引き分け
	アーチェリー大会	1対0	勝者 函館市
・7月15日(月)	バドミントン大会	1対2	勝者 青森市
・7月21日(日)	弓道大会	0対1	勝者 青森市
	サッカー大会	2対1	勝者 函館市
	テニス大会	10対15	勝者 青森市
	バレーボール大会	1対2	勝者 青森市
	クレー射撃大会	1対0	勝者 函館市
・7月28日(日)	卓球大会	1対4	勝者 青森市

函館市 3勝 / 青森市 6勝
1引き分け

お知らせ

・令和7年度函館市スポーツ協会総会を開催します。

日時：4月23日(水) 場所：ホテル函館ロイヤルシーサイド

函スポ Hakodate Sports News

バックナンバーはこちらから♪

